

Seleksi Awal Jelang Kejurprov Panjat Tebing

MAYANGAN – Lomba panjat tebing menjadi agenda rutin dalam Seminggu di Kota Probolinggo (Semipro). Seperti tahun ini. Sekitar 70 peserta bertanding dalam perlombaan yang digelar di GOR A. Yani. Peserta terdiri dari 17 pelajar SD putra, 17 pelajar SD putri, 21 pelajar SMP putra dan 15 pelajar SMP putri.

“Pertandingan ini merupakan seleksi awal untuk kejuaraan yang lebih besar, seperti Porkota atau Kejuaraan Provinsi (Kejurprov) yang insyaallah akan dilaksanakan pada bulan November,”kata Iwan Rosidi, Ketua Harian sekaligus pelatih dalam Federasi Panjat Tebing Indonesia (FPTI) Kota Probolinggo. Dia menambahkan para pemenang akan diberi rekomendasi oleh FPTI agar bisa dilatih secara profesional dan disiapkan untuk kejuaraan yang lebih tinggi.

Menurut Andika Hadi Winata, presiden juri, lomba ini untuk menjadi bibit-bibit baru dalam cabang panjat tebing. Selain atlet yang memang telah tergabung dalam klub panjat tebing, ada juga peserta yang masih baru dalam bidang olahraga ini. Lomba kali ini juga memang difokuskan pada peningkatan kecepatan atlet dalam memanjat papan panjat. “Kita juga fokus pada pelajar SD dan SMP karena masa pembinaannya akan lebih lebih panjang dibandingkan pelajar SMA,” katanya.

Hasilnya, mereka yang menjadi empat besar juara Speed Classic SD/MI putri diraih oleh Renata Sekar Maharani (SDN Sukoharjo 1), Cinta Dwi Maharani (SDN Sukabumi 1) dan Hanysa Maharani (SDN Sukoharjo 4), juara ke empat Jasmine Aghnia Afifah (SDN Mangunharjo 6). Untuk kategori SD/MI putra adalah Galang Adri Pamungkas (SDN Sukabumi 1), Bomantara Lintang (SDN Sukabumi 6), Taruna Sakti Indra (SDN Sukabumi 4) Arifin Akbar Y (MI Muhammadiyah).

Sedangkan Speed Classic SMP/MTs putri ialah Fildzah Amalia (SMP 2), Frea Ayla Oktaviani (SMP 5), Nabila Salsabila (SMP Muhammadiyah), Aprilia Kartika (SMP 3). Kategori putra M Fikri Fadilah (SMP Muhammadiyah), Krisna Saputra (SMP 2), Firdo Gibran (SMP 2), Fahrul Dafa (SMP 1). Minggu (2/9) sore, Wali Kota Rukmini menyerahkan hadiah ke pemenang di GOR A.Yani. (hariyantiagustina/humas)